



COMUNICADO 616 – 2015

REABRIERON POR DOS HORAS FRONTERA CON VENEZUELA—CIERRE FRONTERIZO DEJARÍA PÉRDIDAS DE \$4 BILLONES — OTRAS NOTICIAS

Bogotá, Noviembre 5 de 2015







NOTICIAS DE INTERÉS

BOGOTÁ - CONSTRUCCIÓN DE CABLE AÉREO EN CIUDAD BOLÍVAR ARRANCA EN MARZO DE 2016 - El Instituto de Desarrollo Urbano (IDU) ratificó que el contrato del Cable Aéreo de Ciudad Bolívar se ejecuta dentro del cronograma planteado. Indicaron que el plazo de ejecución del proyecto es de 35 meses, de los cuales cinco son para estudios, diseños y aprobaciones, uno para preliminares, 17 meses para la construcción y un año para mantenimiento.

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/construccion-de-cable-aereo-ciudad-bolivar-arranca-marz-articulo-597081

BARRANCABERMEJA - LOS LÍDERES BUSETEROS LEVANTARON LA ORDEN DEL PARO EN EL PUERTO - Luego de dos días de tensión en la ciudad por el anuncio de un cese de actividades, los líderes del transporte público dieron la orden de levantar la medida de paro.



INFO: Av. Calle 24 No. 95A – 80 Of.: 702-1

Tel:(1) 7442447 Fax: 4135400

www.aditt.org





Los transportadores formales de Barrancabermeja habían asegurado que el paro iniciaba a las cero horas del miércoles, sin embargo, y pese a que en horas de la mañana de ayer el servicio lo prestaron a media marcha, en horas de la tarde anunciaron la reanudación del servicio.

http://www.vanguardia.com/santander/barrancabermeja/334769-los-lideres-buseteros-levantaron-la-orden-del-paro-en-el-puerto

NACIONAL - CIERRE FRONTERIZO DEJARÍA PÉRDIDAS DE \$4 BILLONES

- El rostro serio con el que el presidente Juan Manuel Santos le dio la mano a Nicolás Maduro hace mes y medio, cuando se reunieron por mediación de su par ecuatoriano Rafael Correa para tratar el tema fronteriza, terminó prediciendo lo poco que se avanzaría para reabrir la frontera

http://www.larepublica.co/cierre-fronterizo-dejar%C3%ADa-p%C3%A9rdidas-de-4-billones 318826

NACIONAL - REABRIERON POR DOS HORAS FRONTERA CON VENEZUELA

- A tres días de cumplirse dos meses del cierre de la frontera con Venezuela en el corregimiento de Paraguachón, el gobierno de ese país, decidió reabrir por unas horas el paso para dejar pasar a las tractomulas que estaban represadas desde el cierre.

La medida se cumplió aproximadamente desde las diez de la mañana hasta el mediodía de ayer miércoles, tiempo durante el cual lograron pasar unos 40 camiones que llevaban mercancía de toda clase hacia y desde el vecino país.

http://www.elheraldo.co/la-guajira/reabrieron-por-dos-horas-fronteracon-venezuela-226586

NACIONAL - CARROS ELÉCTRICOS, UN APORTE AL MEDIO AMBIENTE -

EPM se encuentra instalando actualmente equipos de carga rápida y adecuando infraestructura para garantizarle la movilidad urbana a los que adquieran este tipo de vehículos.



INFO: Av. Calle 24 No. 95A – 80 Of.: 702-1

Tel:(1) 7442447 Fax: 4135400

www.aditt.org





Con doce motos y diez carros eléctricos, EPM sigue impulsando en Antioquia y en el país la movilidad sostenible, una iniciativa que se apoya en los avances de la tecnología actual para aportar al desarrollo de la comunidad con alternativas amigables con el medio ambiente.

http://www.elmundo.com/portal/noticias/movilidad/carros electricos un aporte al medio ambiente.php#.VjtnUtIve1s

ANTIOQUIA - EN ANTIOQUIA NO DISMINUYEN LOS ACCIDENTES VIALES

- Antioquia entra entre los siete departamentos con el mayor número de muertes y lesionados por accidentes de tránsito, según el Ministerio de Transporte. Los motociclistas siguen siendo los más vulnerables en las vías.

El Ministerio de Transporte aseguró que Antioquia es el departamento del país donde más se registran víctimas fatales por accidentes de tránsito, donde todos los días muere al menos una persona.

http://www.elmundo.com/portal/noticias/movilidad/en antioquia no disminuyen los accidentes viales.php#.VjtoRdIve1s

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los correos

<u>comunicacionesaditt01@gmail.com</u>, camilogarciamoreno@yahoo.com

A los teléfonos (1) 7 442447 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95A – 80 Of 702.

Atentamente,

JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ Presidente Ejecutivo ADITT



INFO: Av. Calle 24 No. 95A – 80 Of.: 702-1

Tel:(1) 7442447 Fax: 4135400

www.aditt.org





Síquenos en twitter @asociacionAditt

Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt



Visita nuestra página www.aditt.org



INFO: Av. Calle 24 No. 95A – 80 Of.: 702-1

Tel:(1) 7442447 Fax: 4135400 www.aditt.org